

Pfarrkirche St. Johannes Baptist in Serkenrode:

Tradition war Basis für sinnvolle Erneuerung

Serkenrode – Die Besucher der Einweihungsmesse waren mit den Mitgliedern der Kirchengemeinde erfreut und beeindruckt! Die vorher in Weiß und Grau gehaltene Kirche von Serkenrode, in der auch die Einrichtung sparsam gehalten war, strahlte im Glanz frischer Farben.

Im Verlauf der letzten 30 Jahre wurde die Kirche im jeweiligen Zeitgeist modernisiert und damit im Stil verändert.

Im Rahmen eines notwendigen Reparaturprogrammes wurde die in der Substanz neugotische Kirche in sinnvoller Weise auf ihre Substanz zurückgeführt und damit die ursprüngliche Architektur außen und innen wieder erkennbar gemacht. So hat die Kir-

che nach der Planung des Architekten Gerold A. Ringelhan, Gerlingen, den festlich-freundlichen Rahmen gewonnen, den die Gemeinde aus ihrer Tradition gewünscht und ihr Pfarrer angestrebt hat.

Bedauert wird von der Gemeinde, daß viele Gegenstände der früher vorhandenen Einrichtung nicht mehr vorhanden sind. Das Vorhandene wurde jedoch sinnvoll restauriert und wieder eingeordnet. Insbesondere konnten die teilweise wieder aufgefundenen figürlichen Chorfenster ergänzt und im Chor wieder eingebaut werden. Zusammen mit der in Anpassung an neugotische Raumfassung farbigen Ausmalung der Architekturglieder des Raumes bilden sie eine



Innen wurde die Kirche nach alter Tradition wiederhergestellt.

Fotos privat